

# Delegierte\*r zur

## Landesdelegiertenkonferenz

Initiator\*innen:

Matthias Lüth

**Titel:** Matthias Lüth

### Angaben

**Alter:** 28

**Geschlecht:** m\ "annlich

**Tätigkeit:** Softwareentwickler

### Selbstvorstellung

Liebe Jusos,

ich bin Matthias, 28 Jahre alt, habe Wirtschaftsinformatik studiert und arbeite als Bildungsreferent beim RPJ. Gern möchte ich mich mit meiner Erfahrung in die LDK-Delegation einbringen.

Mein politisches Interesse ist von Beginn an durch Digital- und Netzpolitik mit dem Recht auf individuelle Freiheit geprägt gewesen. Diese hat zwei Gegenspieler: den repressiven Staat und kapitalistische Großkonzerne. Die Lösung ist demokratischer Sozialismus. Die Sicherung von Grund- und Abwehrrechten gegenüber dem staatlichen Konstrukt auf der einen Seite und die Vergesellschaftung der Produktionsmittel des 21. Jahrhunderts auf der anderen Seite ermöglichen uns langfristig eine progressive Gesellschaft.

Wir erleben in unserer Gesellschaft immer wieder eine Verantwortungsverlagerung von Unternehmen und Regierenden auf Individuen. Sei es durch perfide Instrumente wie den manipulierenden CO2-Fußabdruck von bp oder das vage „wir benötigen erst einmal die gesellschaftliche Mehrheiten für Klimaschutz, bevor wir diesen umsetzen“. Natürlich müssen wir alle auch unser individuelles Verhalten ändern und dabei persönliche Einschnitte hinnehmen – dies müssen wir aber als Gesellschaft strukturell angehen. Sei es bei der Umstellung von gewohnter proprietärer Software auf ungewohnte freie Alternativen, bei der Überwindung

von persönlichem sowie strukturellem Alltagsrassismus und Alltagssexismus sowie ebenso bei der erfolgreichen Bekämpfung der Klimaakrise.

Wir sind als Jusos mehr als die Summe unserer individuellen Mitglieder und können gemeinsam viel mehr erreichen als allein. Wir sind eine institutionalisierte Gruppe, die mit einer Innen- und Außenwirkung politische Entscheidungen nicht nur aktiv beeinflussen kann, sondern beeinflussen muss. Lasst uns die Individualkritik zur Gesellschafts- und Systemkritik emporheben und gleichzeitig mit gutem Beispiel als Verband voran gehen.